



新見市立新砥小学校

学校だより 《風》 No.7

発行：平成27年10月1日

新見市立新砥小学校

校長 岩立とも子

中秋の名月&スーパームーンを觀賞し、今年度の折り返しを迎えました。朝夕冷え始めましたが、校舎には朝から二部合唱「Forever」が響いています。

スポーツの秋



9月20日(日)、新見市小学校親善ソフトボール大会(JC杯)が、ピオーネ球場・多目的広場を会場に開催されました。新砥小学校の児童9名も本郷小学校と一緒に出場し、Aチームは準優勝しました。Bチームの選手も試合に出られなかった選手も、青空の下、力の限り精一杯声を出していました。その清々しい姿に私達も力一杯応援しました。保護者の皆様や指導者の方々のご支援ご協力により、児童が豊かな体験を重ねていることに心より感謝申し上げます。

また、26日(土)には、新見市陸上フエスティバルが、防災公園陸上競技場で行われました。本校の参加児童は、5名でした。女子は、6年生が1名、5年生が2名のため、リレーチームが編成できず、10月27日(火)の新見市児童陸上運動記録会のリレーに出場することができません。6年の藤本さんにとっては、この大会が小学校最後のリレー出場のチャンスでした。幸い4・5年生とチームを組んで出場することになりました。6年の大塚君も個人種目に出場し、防災公園を駆けけるホットピンのあらとつ子に笑顔があふれました。

その他シルバークワイークや休日、子ども達は、習い事やスポーツで充実していたようです。



秋晴れの

新砥合同運動会

9月13日(日)開催



今年の運動会のスローガンは「勝利をつかめ新砥っ子」。目標をもって取り組むことは、本校の目指す「たくましい新砥っ子」の姿です。3年生以上は係の仕事にも熱心に取組み準備をし本番を迎えました。今年は雨が多く、外で思うようには練習できませんでしたが、一生懸命練習し力を付けました。

秋晴れの運動会当日、児童は練習してきた力と技、仲間を思う心を発揮しました。「あきらめず最後まで自分のもっている力を全部出して演技すること」、「力の限り応援すること」、「身体全体を使って表現していました。」

初めての「新砥合同運動会」ということで、何かと行き届きにくいことや型破りのこともあったことと、思いが伝わってきただけで、来賓や地域、保護者の方々に、「一生懸命さが伝わってきた。」「観ている子どもがよかった。」「楽しんでやっていた。」「楽しんで元気をもらった。」等々、声を掛けていただき嬉しかったです。

これも偏に保護者の皆様をはじめご観覧の皆様のご声援・ご協力のおかげです。会場も感動一杯、ホットピンクに染まりました。



将来を担うこの子ども達は、新見の宝です。その宝を伸ばすも磨くも鍵はふるさと・家庭(根っこ)にあると思います。元気な地域は、元気な家庭を作り、元気な学校を作ります。「地域の子どもは地域で育てる」。地域の子どもたちにパワーをいただきありがとうございます。

【1年 逸見 琳】

玉入れで、一つも入りませんでした。でも、リレーは一位でした。赤は、ほとんど勝って優勝しました。

ぼくは、運動会のために一輪車の練習を頑張りました。持ってもらって、乗れるようになりました。来年は、一人で乗れるように、もっともつとつぱい練習します。

【2年 江田 蓮菜】

運動会では、玉入れを頑張りました。終わりの合図が鳴るまで、玉を投げ続けることができました。良かったです。

また、「ユニコーン」では、大技の「風車」が、できるかどうか心配だったけど、一発でできてうれしかったです。

来年はもっと練習して、いろいろな技ができるようになりたいと思います。



自分の持っている力を全部出して!!



こんな風が吹いています

論語のテーマ「知」に関するノートが校長室に続々と届きました。友達の頑張りや知らなかった面に気付いたり、よりよく生きるために友達から学ぼうとしたり、次のステップを目指そうとした。実りの秋の風です。

【4年 藤井美空】

運動会の全校リレーで一年生の〇君がバトンを持って一生懸命走っていました。少しでも差を縮めようと頑張っているんだなあと感心しました。私も頑張らなければと思いましたが。

【6年 大塚 蓮】

運動会を通して、あきらめず全力で頑張る心を身に付けることができました。今までは、弱音を吐いてしまうこともあったけど、どんなに負けていても、あきらめずに立ち向かうことができました。

運動会が終わったとき、勝った友達も負けた白組の人にも泣いていました。負けて泣くのを初めて見ました。悔しくても泣くんだなあと感じました。ぼくは、あきらめずに頑張る心をこれからの行事にも生かしていきたいです。

今後とも「チーム新砥」として、皆様のPowerをお貸しください。よろしくお願いいたします。Power Power Power Power ウォー!



実りの秋を迎えました

新砥っ子達は、学校内外を問わずさまざまな分野で、自分の目標に向かって挑戦しています。その中から結果が届いた作品展の入賞者を紹介します。おめでとうございます。

【明るい家庭づくりの作文】
 優秀賞：2年 西岡夏美
 5年 山本恭吾
 優良賞：6年 大塚蓮
 1年 坂本稜恭

【読書感想文コンクール】
 特選：1年 藤本奈々
 入選：2年 石川絆・5年 石川純

【硬筆展】
 金賞：1年 藤本奈々
 銀賞：1年 坂本稜恭
 銅賞：4年 川上紗季
 入選：1年 田村壮・田村幸寛
 2年 西岡夏美・石川絆
 3年 上田健成・妹尾莉里
 5年 阿曾慣太・山本恭吾
 6年 石川純・岡田乃美
 藤本実果

【発明工夫展】
 準特選：5年 山本恭吾
 6年 大塚蓮
 入選：5年 阿曾慣太・石川純
 岡田乃美

【東北大震災復興キャンペーン】
 明日を夢見るドレス」
 ベネトン賞：5年 岡田乃美

【税に関する絵はがきコンクール】
 新見法人会長賞：5年 石川純
 新見間税会長賞：6年 藤本実果
 優秀賞：5年 阿曾慣太
 佳作：5年 山本恭吾

入賞は逃したものの自分の力を試し、課題に向かって精一杯取り組み挑戦することは素晴らしいことです。次の飛躍を期待しています。



非構造部材
耐震補強工事中

9月14日(月)より、耐震補強工事が始まりました。校舎屋根・外壁から多目的室の天井・ステージ、体育館電灯、体育倉庫の屋根、校舎内等、順次工事をしてくださっています。哲多地区の三小学校に工事が入りませんが、新砥小学校の工事期間が最も長くなっています。学校への出入りや運動場・体育館の使用につきましては、皆様には12月まで、ご不便をおかけします。児童の通行等、安全面につきまして、十分配慮して参ります。工事期間中も資源ごみ回収は引き続き行っております。資源ごみ搬入時等、工事車両にご注意ください。ご協力よろしくお願いたします。

全国学力・学習状況調査(6年実施)並びに標準学力調査(3,5年実施)結果を受けて

全国学力テストについては、4月実施後の自校採点に基づき、6年2名の児童に対して個別の支援を行ってまいりました。この度、3,5年の学力検査の結果も合わせて分析しました。各学年ともに少人数のため、学年の傾向というよりもきめ細かな指導を行い対応します。算数の複式授業解消のため、中学年に教頭、高学年に校長が支援に入っています。総合的に「読み取る力」、「自分の考えをまとめ表現する力」が不足しているという結果が分かりました。表現力については、年度当初より校内研究のテーマに取り上げ、研修しているところです。文章の内容を頭の中でイメージする力を育てるために、まず、本を読んでいるいろいろな言葉を知ったり、書かれています。夏季休業中の読書量にも大きな個人差が見られました。そこで学校では、本に親しめるため、本の紹介や読書の時間の確保、読み聞かせ等を行っています。ご家庭でも、休日やノーメディアデーに読書の時間を設けるようご協力ください。

論語のテーマは、これまで自分の人格を磨くことに関わる「仁」、「義」、「礼」、「知」の4つについて取り上げてきました。今月は、対人関係に関する「信」に関する論語を選びました。

10月のテーマ「信」
 曰く、食を去らん。古よりみな死あり、民、信なくんば立たず。

10月の行事

日	月	火	水	木	金	土
				1 体重測定 第1,4学年眼科巡回健診 16:20	2 哲多支部幹部研修会 16:20	3
4 新見市健康づくりスポーツ祭	5 委員会⑥ 16:20	6 16:20	7 第5回学び愛 15:00	8 安全・あいさつ運動の日 16:20	9 秋季遠足 16:20	10
11	12 体育の日	13 16:30	14 貯金日 1年授業公開③ 15:00	15 中桐先生音楽指導①② 16:30	16 交通安全教室⑤ 16:30	17
18 参観日 哲多支部教育講演会 家庭の日 11:50保護者と下校	19 振替休業日 育児の日	20 16:20	21 ノーメディアデー 15:00	22 集金日 就学時健康診断知能検査 16:20	23 16:20	24
25	26 代表委員会⑥ 就学時健康診断 16:20	27 新見市学童陸上運動記録会 16:20	28 記録会予備日 15:00	29 移動図書 16:20	30 16:20	31 哲多地区文化展 ~11/1まで